

La disparition d'Estelle - 1/1

Sa disparition est une véritable intrigue ! Où a-t-elle pu passer ? Qu'a-t-il bien pu lui arriver ?

La thèse de l'enlèvement paraît la plus plausible. Tout le village de Guermantes a été passé au peigne fin : perquisitions, fouilles... Sans résultat malheureusement. Les recherches se sont ensuite étendues à la France entière et aussi quelques autres pays frontaliers. Bien que les circonstances de la disparition soient encore inconnues, les parents d'Estelle supposent que cette dernière a été enlevée. La famille Mouzin est plongée dans une profonde douleur qui est compréhensible. Malgré beaucoup d'avis de recherche avec sa photo et sa description personne dit avoir vu l'enfant.

Quelques hypothèses ont été établies depuis la disparition de la jeune fille, mais la plus probable serait que l'événement se soit produit aux alentours de 18h15 pendant qu'Estelle rentrait de l'école, elle aurait quitté une camarade de classe devant une boulangerie approximativement à quelques centaines de mètres de son logement; ce qui entraîne la déduction que la fillette ait disparu entre la boulangerie et son domicile.

Le déploiement de moyens pour retrouver Estelle sont exceptionnels : fouilles comme je l'ai cité précédemment, survol du secteur, mare et étangs sondés (sans succès).

Mais les questions que tout le monde se pose sont : où ? Qui ? Pourquoi ?

Je voudrais savoir pourquoi des personnes se permettent de commettre de tels actes (si c'est un enlèvement) qu'est-ce que ça peut apporter à la personne ? Tous les moyens mis en oeuvre ne sont pas de trop je pense ! Et j'espère qu'on punira la personne qui a commis ces faits odieux !! C'est inadmissible ! Mais dans quel monde vivons-nous ? Je pose la question et je souhaite qu'on y réponde ! Mais Estelle n'est pas la seule enfant à disparaître ! Il faut lutter contre tous les faits de ce genre ! Il faut qu'il y ait une justice !!

J'aimerais dire à la famille d'Estelle que je suis de tout coeur avec elle et que j'espère qu'ils auront bientôt des nouvelles positives de leur fille, je suis avec eux dans leur douleur si profonde soit-elle ! Et je veux aussi leur dire qu'il faut qu'ils gardent espoir !